

Coppenbrügge: Bundesstraße 1-Brücke über die Bahnstrecke wird erneuert

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 06. Februar 2017 um 13:37 Uhr

Halbseitige Sperrung zwischen Hameln und Coppenbrügge:

Brücke über die Bahnstrecke wird erneuert – Behinderungen auf der Bundesstraße 1

Montag, 6. Februar 2017 – **Coppenbrügge (wbn). Eine weitere Baustelle im Weserbergland: Ab kommender Woche kommt es auf der Bundesstraße 1 zwischen Coppenbrügge und Hameln zu Behinderungen. In Höhe der Abzweigung der Landesstraße 423, kurz nach dem Ortsausgang Coppenbrügge, wird die Brücke über die Bahnstrecke erneuert.**

Für rund zwei Wochen wird ab dem 14. Februar jeweils eine Richtungsfahrbahn gesperrt und der Verkehr mit einer Ampel an der Baustelle vorbeigeführt. Bei den Bauarbeiten an der Brücke werden Lagerung und Verschleißteile des Fahrbahnüberganges ausgetauscht und instandgesetzt werden.

Fortsetzung von Seite 1

Trotz der Instandsetzungsarbeiten kann der Verkehr auf der Bundesstraße 1 aufrechterhalten werden. Autofahrer müssen allerdings mit Verzögerungen und Behinderungen auf der Strecke rechnen.

Der zuständige Geschäftsbereich Hameln der Niedersächsischen Landesbehörde für Straßenbau und Verkehr bittet alle Verkehrsteilnehmer und Anwohner um Verständnis.